



Indignación por detención de estudiantes de UDG llega a la Cámara de Diputados

La indignación por la detención de tres estudiantes de la Universidad de Guadalajara (UDG), llegó hasta la Cámara de Diputados, donde este martes, integrantes de la Primera Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia aprobaron un punto de acuerdo para exhortar al Poder Judicial de las 32 Entidades Federativas "para que conduzcan sus procesos y resoluciones en estricto apego a los derechos humanos, y con perspectiva de género y de interculturalidad".



En sesión ordinaria, detallaron que si bien, el tema que motivó el exhorto fue el caso de Aurelia García, joven indígena que fue liberada tras permanecer 3 años en prisión por un aborto involuntario, el punto de acuerdo también atañe al caso de los estudiantes de Jalisco.

"En Jalisco está habiendo un uso faccioso de la justicia, desafortunadamente el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, a recurrido al uso de la justicia para llevar a prisión a tres universitarios que se oponen a la venta y privatización de un parque público, y por eso hacemos un llamado para que sean liberados", declaró el diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles, quien calificó los hechos de "inadmisibles".

En su oportunidad, la senadora Patricia Mercado, de Movimiento Ciudadano, también llamó a las autoridades a dejar a los estudiantes en libertad.

"Hacemos votos porque en la audiencia se pueda liberar a esos jóvenes a estos estudiantes y que puedan vivir el proceso en libertad, porque la prisión preventiva oficiosa nos trae injusticias muy graves como puede ser este caso", detalló.

En tanto, el senador panista, Gustavo Madero, dijo que se trata de un caso "muy triste" por lo que solidarizó con la causa de los jóvenes.

"La Prisión Preventiva se utiliza como una forma de presión para doblegar a las personas y afectar los derechos de una persona sin haber tenido antes la oportunidad de defenderse en un juicio, por eso es que me solidarizo con su causa", expresó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/indignacion-por-detencion-de-estudiantes-de-udg-llega-la-camara-de-diputados>